
Camara Jvlurtícíyaf [e tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.25 6.893 / 0001-7 0

rxcetrnríssrruo sENHoR pREsTDENTE oa cÂvena DE vEREADoRES DE BARRETRAs,

ESTADO DA BAHIA.

o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas ahibuiçôes legais e regimentais,
vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a segulnte indicaçâo:

"lndica a necessidade do uso do carro fumace, como medida de prevenção ao
mosquito da densue no Bairro Vita Amorim *Bi,S#,yill,li9.rr 
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\-*W"==..JUSTIFICATIVA

A reÍerida solicitação é feita devido ao grande número de moradores, do bairro
acima citado que vem sofrendo com o surto de dengue , que é causada pelo
mosquito aedes aegypti, e com consequência sentem na pele os sintomas da doença,
e em busca de melhora estão superlotando as unidades de saúde.

No carro fumace, é usado inseticida dissipado, produto com método adicional de
prevenção, onde será centralizado na eliminação dos focos do mosquito transmissor,
fazendo com que a doença diminua na nossa cidade.

solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a
falta deste serviço

Saà Oas sessÕes, 17 de Abril de 2024.

VEREADOR PDT

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Baino Sáo Miguel - Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoriar 0800-075-8101
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excrlerutísstwto sENHoR pREstDENTE oe cÂunRn DE vEREADoRES DE BARREIRAS,

ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÔes legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"lndica a necessidade do uso do carro fumace, como medida de prevenção ao
mosquito da dengue nos Bairros 29 de Julho e Cascalheira e São Sebastiâo,

Neste Município"
Câmara Mu niciPal de E a rt; iras
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JUSTIFICATIVA

A referida solicitação é feita devido ao grande número de moradores, dos bairros

acima citados que vem sofrendo com o surto de dengue , que é causada pelo

mosquito aedes aegypti, e com consequência sentem na pele os sintomas da doença,

e em busca de melhora estão superlotando as unidades de saúde.

No carro fumace, é usado inseticida dissipado, produto com método adicional de
prevenção, onde será centralizado na eliminação dos focos do mosquito transmissor,
fazendo com que a doença diminua na nossa cidade.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a
falta deste serviço

Sala das sessÕes, 17 de Abril de2024.
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Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Baino São Miguel -Tel:(77) 3611-9600 I (77)3611-9628
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Cârnara Jvlurtícíyaf íe tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.256.893/0001 -70

rxcgtgrutÍsstnao SENHoR pRESTDENTE on cÂruaRa DE vEREADoRES DE BARREtRAs,

ESTADO DA BAHIA.

o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas atribuiçoes legais e regimentais,
vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"lndica a necessidade do uso do carro fumace, como medida de prevenção ao
mosquito da dengue nos Bairros Buritis le ll Ne{gMàtnidípioTcipal de Barreii.rs
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JUSTIFICATIVA ---;:":*- 'i..";ri'rrário

A referida solicitação é feita devido ao grande número de moradores, dos bairros
acima citados que vem sofrendo com o surto de dengue , que é causada pelo
mosquito aedes aegypti, e com consequência sentem na pele os sintomas da doença,
e em busca de melhora estão superlotando as unidades de saúde.

No carro fumace, é usado inseticida dissipado, produto com método adicional de
prevenção, onde será centralizado na eliminação dos focos do mosquito transmissor,
fazendo com que a doença diminua na nossa cidade.

solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a
falta deste serviço

Sala das sessões, 17 de Abril de 2024.

VEREADOR PDT

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101
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excrtgrutísstwto SENHoR pREStDENTE on cÂunRn DE vEREADoRES DE BARREtRAS,

ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas aúibuições legais e regimentais,
vem requerer a V. Ex. que, após deliberaçáo e aprovaçáo do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"lndica a necessidade do uso do carro fumace, como medida de prevenção ao
mosquito da dengue nos Bairros Santo Antônio e Nova Conquista, Neste

Mu nicípio"

JUSTIFICATIVA

A referida solicitação é feita devido ao grande número de moradores, dos bairros
acima citados que vem sofrendo com o surto de dengue, que é causada pelo mosquito
aedes aegypti, e com consequência sentem na pele os sintomas da doença, e em
busca de melhora estão superlotando as unidades de saúde.

No carro fumace, é usado insetlcida dissipado, produto com método adicional de
prevenção, onde será centralizado na eliminaçáo dos focos do mosquito transmissor,
fazendo com que a doença diminua na nossa cidade.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a
Íalta deste serviço

Sala das sessÕes, 17 de Abril de2024.

VEREADOR PDT
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Avenida Clériston Anclrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
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rxcerrurÍsstwto SENHoR pRESTDENTE on cÂunnn DE vEREADoRES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador FRANCISCO BEZERRA SOBRINHO, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação
Câmara ir4unlcipal de Ba rreiras
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"Que seja implantado o Proieto de identificação facial na Escola Municipal
Luzia Gonçalves de Sousa , no bairro Santo Antônio, neste Município".

JUSTIFICATIVA

O motivo deste pedido é manter mais seguro esta instituição de educação, onde
diversas crianças passam a maior parte do seu dia.
Essa identificação tem como objetivo promover mais segurança, bem como
disponibilizar dados da frequência escolar e o horário de chegada e saída dos
alunos nestas unidades escolares.
Solicitamos brevidade no atendimento.

Sala das sessões, 22de abrilde2024.

FRANCISCO BEZERRA SOBRINHO

VEREADOR PDT
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Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tr;l: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
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